

Glückwunsch des Zentralkomitees an J. W. Stalin

Teurer Genosse Stalin!

Vor nunmehr 30 Jahren wurden Sie auf Vorschlag des großen Lenin zum Generalsekretär des ZK der heroischen Partei der Bolschewiki gewählt.

Seit dem 3. April 1922 arbeiten Sie, getragen vom Vertrauen aller Kämpfer für die Sache des Friedens, der Demokratie und des Sozialismus, ohne Unterbrechung und mit größter Tatkraft auf diesem höchsten Posten der bolschewistischen Partei.

Der unsterbliche Lenin und Sie entwickelten gemeinsam die Theorie des Marxismus weiter und bereicherten sie, schmiedeten die revolutionäre Kampfpartei der Arbeiterklasse Rußlands, die den Sieg der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution organisierte und den ersten sozialistischen Staat der Welt aufbaute. Als bester Schüler und treuester Kampfgefährte Lenins erfüllten Sie dessen Vermächtnis und führten an der Spitze der Partei die Völker der Sowjetunion von Sieg zu Sieg.

Ihnen verdankt die Menschheit den Sieg des Sozialismus auf einem Sechstel der Erde und die Rettung der Zivilisation vor der faschistischen Barbarei. Unter Ihrer weisen Führung schreiten die Völker der Sowjetunion vorwärts zum Kommunismus. Die Werktätigen der Länder der Volksdemokratie, die infolge der befreienden Tat der heldenhaften Sowjetarmee den Weg zum Sozialismus beschreiten konnten, sprechen voll tiefer Dankbarkeit Ihren Namen aus, wie Ihr Name auch umgeben ist von der Liebe der Arbeiter und Bauern Chinas, die das Joch der kolonialen Ausbeutung abgeworfen haben.

Die Gründung der Deutschen Demokratischen Republik, ein Wendepunkt in der Geschichte Europas, ist unlösbar mit Ihrem Namen verbunden.

Voller Dankbarkeit begrüßt das ganze friedliebende deutsche Volk die auf Ihre Initiative aus gearbeiteten Vorschläge der Regierung der UdSSR zum beschleunigten Abschluß eines Friedensvertrages mit